

Liebe Eltern,

wir sind sehr sehr stolz auf Ihre Kinder. Hier ein paar Bilder von unserer Testung. Stets an der Seite der Kinder...Dr. Ernie.



Jedes Kind hat eine Lobkarte ausgeteilt bekommen. Diese Karte müssen die Kids zu jeder Testung mitbringen. Hier findet man den Namen, die Klasse und eine Zuordnungsnummer des Kindes. Direkt nach dem Test dürfen die Kinder zu Dr. Ernie.





Hier gibt es einen Aufkleber auf die Lobkarte und eine kleine Überraschung.

Eine schnelle Testung wird durch unserer „Teststraße“ ermöglicht.



Jeder des Testteams hat seinen festen Platz an der Teststraße. Das Testteam besteht aus einer unserer kooperierenden Ärztinnen, der Schulsozialarbeiterin- gelernte Kinderkrankenschwester, einer päd.Mitarbeiterin-gelernte Kinderpflegerin, einer Strukturhelferin-gelernte Arzthelferin und der Schulleiterin.



Wir freuen uns, nun seit drei Wochen die Testungen anbieten zu können. Diese werden von über 60% der Kinder und zahlreichen Kollegen bzw. dem Schulpersonal angenommen. Nachdem sich bei den Kindern herumgesprachen hat, dass die Testungen gar nicht „so schlimm“ sind, es eine Lobkarte mit Aufklebern und eine Belohnung gibt, kamen noch zahlreiche Kinder zur Testung hinzu.

